



Ajuster le réglage de la tête du batteur du robot pâtissier KitchenAid Classic K45SSWH

Si la tête du batteur de votre robot touche le bol ou si celle-ci est trop haute, ce tutoriel vous aidera à ajuster sa hauteur à un niveau optimal.

Rédigé par: Markus Gemperle



INTRODUCTION

Ajuster la hauteur de la tête du batteur est un processus simple nécessitant une seule étape à l'aide d'un simple tournevis.

OUTILS:

- [6-in-1 Screwdriver](#) (1)
-

Étape 1 — Ajuster la hauteur



- Soulever le bras du robot et localiser la grosse vis située à la jonction entre la base et le bras.
- En utilisant un tournevis plat, tourner la vis dans le sens inverse des aiguilles d'une montre pour déplacer la tête du batteur de votre robot vers le haut, ou dans le sens des aiguilles d'une montre pour la descendre.
- ⓘ La tête du batteur doit être à seulement 1 ou 2 mm au-dessus du fond du bol. Une bonne façon d'obtenir la bonne hauteur est de placer une pièce de monnaie au fond du bol et d'ajuster la hauteur jusqu'à ce que le batteur la frôle à peine.

Une fois la tête du batteur à la bonne hauteur, vous êtes prêt à pâtisser !